



Von Hirten und Schafen

Zum Evangelium Johannes 10, 11-18

4. SONNTAG DER OSTERZEIT – 21. April 2024

Ich möchte heute eine Geschichte mit euch teilen:

In Syrien sah einst ein Reisender, wie drei Hirten ihre Herde an einem Brunnen trinken ließen. Es sah aus wie eine große Herde, und er fragte sich erstaunt, wie wohl nach dem Trinken jedes Schaf wieder zu seinem Eigentümer kommen sollte. Er meinte, es werde wohl auf eine große Verwirrung hinauslaufen, aber es kam ganz anders.

Als alle Schafe getrunken hatten, hörte der den einen Hirten rufen: „Mena-ah!“, das ist Arabisch und heißt: „Folge mir!“ Auf diesen Ruf hin sonderten sich etwa dreißig Schafe ab und folgten dem rufenden Hirten. Der zweite Hirt tat genau dasselbe. Auch seine Schafe liefen hinter ihm her. Die Schafe, die übrig blieben, gehörten dem dritten Hirten.

Aber nun wollte der Reisende doch einmal eine Probe machen. Er nahm den Mantel und den Stab und den Hut des ersten Hirten und rief: „Men-ah! Men-ah!“ Einige Schafe betrachteten ihn wohl neugierig, aber kein einziges Schaf dachte daran, dem fremden Hirten zu folgen. „Folgen sie niemals einem andern als dir?“ fragte der Reisende. „Doch wohl“, sagte der Hirte „aber das tun nur die Kranken. Gesunde Schafe folgen unter keinen Umständen einem Fremden, weil sie die Stimme des Fremden nicht kennen.“ (aus: Mein Hirte, Verbreitung der Heiligen Schrift, Eschenburg)

Mir stellt sich die Frage: Kenne ich die Stimme meines Hirten? Höre ich sein Rufen aus der Vielzahl der Stimmen des Alltags heraus? Ich ertappe mich, dass es viele verlockende Rufe gibt. Stimmen die meinen – wenn ich ihr folge wird mein Leben einfacher und glücklicher werde ich auch sein, ganz sicher! „Schau nur auf dich!, Lebe egoistisch!, Du brauchst ..., dann wirst du glücklich sein! ...“ und viele mehr.

Achtsam auf die Stimme hört meine Kollegin Elfriede Demml und ich möchte zu ihrer Buchpräsentation einladen:

Dienstag 23. April 2024

18:00 Uhr Dankesmesse für 10.000 unfallfreie km mit dem E-Rolli

18:45 Uhr Buchpräsentation: Freiheitsduft. Im Garten des Königs

Musikalische Gestaltung Seiwald&Topf

Pfarre Schutzengel (Pfarrgasse 25, Graz-Eggenberg)



Franz Wallner

Pastoralreferent

Seelsorgeraum Graz - Südwest

franz.wallner@graz-seckau.at

Wir wünschen Ihnen einen schönen Sonntag!